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Il Consiglio di Municipio, con lettera del 08/01/2024 (P.G. 0009336.I/2024) – si è riunito in 
seduta di convocazione unica, presso la sede del Municipio 9 (Via Guerzoni 38), alle ore 
19.30 di giovedì 11 gennaio 2024 per lo svolgimento dell’ordine del giorno di seguito 
riportato. Presiede il Presidente del Consiglio di Municipio 9, Stefano INDOVINO, 
partecipano il Direttore del Municipio, Gabriella Della Valle, e i Funzionari Giuseppina Pedata 
e Antonio Notarianni in qualità di Segretario del Consiglio. 
 

 
ORDINE DEL GIORNO 

 
 

• Interventi dei cittadini 

• Mozioni ed interrogazioni 

• Nomina degli scrutatori 

• Approvazione dei verbali n. 39 (seduta del 11 gennaio 2024) 

 

 

1) Proposta definitiva di piano attuativo zona speciale Greco Breda - richiesta parere ai 
sensi degli artt. 22 e 24 del Regolamento dei Municipi. Immediatamente eseguibile. 

  



Area Municipi - Ambito Coordinamento 2 

Unità Supporto agli Organi del Municipio 9 

 

 

MUNICIPIO 9 
 

VERBALE  n. 40 
SEDUTA DEL  22/02/2024 

 

2 

SEDUTA DEL 22/02/2024 

 CONVOCAZIONE UNICA 
 

CONSIGLIO: inizio ora 19:42 (P)                termine ora 20:38 (U) 

COGNOME NOME INCARICO ENTRATA USCITA 

PIROVANO ANITA Presidente del Municipio P U 

INDOVINO STEFANO Presidente del Consiglio P U 

ALTAVILLA RAFFAELE Consigliere P U 

BELLI ALBERTO LUIGI Consigliere P U 

BETTOLI GIORGIO Consigliere P U 

CAMPASSO LAURA Consigliere P U 

DOLGETTA GIOVANNI Consigliere P U 

ELLI TIZIANA Assessore P U 

ESPOSITO MARIO Assessore P U 

FERLICCHIA ISABELLA Consigliere P U 

FRIGENI MATTIA Consigliere P U 

GERACI MARCELLO Consigliere P U 

IPPOLITO STEFANIA Consigliere P U 

LARDIERI GIUSEPPE 
ANTONIO 

Consigliere A A 

MASI SERENA Vicepresidente del Consiglio P U 

MAZZEI CLAUDIA Consigliere I I 

MEDOLAGO ROBERTO 
GIORDANO 

Consigliere P U 

MOTTA ANDREA Consigliere P U 

PELLEGRINO MICHELE   Consigliere I I 

PLEBANI LAURA Consigliere P U 

POLLAK DESIDERIA-GIULIA Consigliere 19:48 U 

ROSSI FEDERICO Consigliere P U 

SALAMON MARCO Consigliere 19:46 U 

SCERBO VINCENZA DANIELA Consigliere P U 
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STIMOLA MICHELE 
RAFFAELE 

Consigliere P U 

SUZZANI SIMONE FILIPPO Consigliere P U 

TEZZON MATTEO 
FRANCESCO 

Consigliere P U 

TODARO RAFFAELE Consigliere P U 

TREZZI MAURO Consigliere P U 

TRIPICCHIO VITTORIO Consigliere 19:46 U 

VENA CARMINE Consigliere P U 

Legenda: P = Presente all’appello   A = Assente Giustificato   I = Assente Ingiustificato    

 U = uscita al termine della seduta  

 

Partecipa alla seduta l’Assessore municipale Mirko Mazzali. 
 

VERIFICA DEL NUMERO LEGALE 

Ore 19:42 – Si rileva la presenza di 25 Consiglieri (vedi allegato “A”), constatando che è 
stato raggiunto il numero legale e viene avviata la registrazione audio/video. 
 
Il Presidente Stefano INDOVINO confermando che è stato raggiunto il numero legale 
dichiara valida la seduta e dà inizio ai lavori del Consiglio. 
 
(per il dettaglio si rimanda alla registrazione pubblicata sul sito del Municipio e ALLEGATI C-D) 

 
INTERVENTI DEI CITTADINI 

Dalle ore 19:42 alle ore 19:57 – Intervengono i/le Cittadini/e: Caldarola – Arecco – Ferrari 
– Capolungo – Longoni. 

 
MOZIONI ED INTERROGAZIONI 

Dalle ore 19:57 alle ore 20:34 – Intervengono i/le Consiglieri/e: Presidente Pirovano – 
Tripicchio – Dolgetta – Salamon – Indovino – Salamon. 
 

NOMINA DEGLI SCRUTATORI 
Alle ore 20:35 - Il Presidente Stefano INDOVINO nomina quali scrutatori i/le 
Consiglieri/Consigliere: Raffaele Altavilla – Mattia Frigeni – Roberto Giordano Medolago. 

 
APPROVAZIONE DEI VERBALI 

Alle ore 20:35 il Presidente Stefano INDOVINO comunica che è in approvazione il verbale 
n. 39 (seduta del 11 gennaio 2024). 

 
Non essendoci richieste di intervento, il Presidente dà per approvato il verbale in oggetto. 



Area Municipi - Ambito Coordinamento 2 

Unità Supporto agli Organi del Municipio 9 

 

 

MUNICIPIO 9 
 

VERBALE  n. 40 
SEDUTA DEL  22/02/2024 

 

4 

(per il dettaglio degli orari di intervento, la trascrizione degli interventi e l’esito delle votazioni si 
rimanda agli ALLEGATI B-D al presente verbale e alla registrazione audio pubblicata sul sito del 
Municipio 9) 

 
PUNTI INSERITI ALL’ORDINE DEL GIORNO 

 
PUNTO 1: PROPOSTA DEFINITIVA DI PIANO ATTUATIVO ZONA SPECIALE GRECO 
BREDA - RICHIESTA PARERE AI SENSI DEGLI ARTT. 22 E 24 DEL REGOLAMENTO 
DEI MUNICIPI. IMMEDIATAMENTE ESEGUIBILE. 
 
Il Presidente della Commissione 2, Andrea Motta, presenta il punto in discussione. 
 
Ore 20:37 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci richieste di intervento, pone 
in votazione la proposta deliberativa. La proposta risulta APPROVATA con il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara 
APPROVATA la proposta deliberativa. 
 
Ore 20:37 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci richieste di intervento, pone 
in votazione l’immediata eseguibilità della proposta deliberativa. La proposta risulta 
APPROVATA con il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara 
IMMEDIATAMENTE ESEGUIBILE il punto n. 1 all’o.d.g.. 
 
 
 

PRESENTI .................... n. 28  
VOTANTI ....................... n. 28 
MAGGIORANZA……... n. 15 

FAVOREVOLI ............... n. 28  
CONTRARI ................... n.   0  

ASTENUTI .................... n.   0   

PRESENTI .................... n. 27  
VOTANTI ...................... n. 27 
MAGGIORANZA……... n. 14 

FAVOREVOLI ............... n. 27  
CONTRARI ................... n.   0  

ASTENUTI .................... n.   0   
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Alle ore 20:38 del giorno 22/02/2024 – Il Presidente Stefano INDOVINO dichiara chiusa la 
seduta.  
 
Si dà atto che in merito alla documentazione integrale della discussione svolta nel 
corso della seduta con registrazione audio/video di cui al presente verbale, è reperibile 
presso il Municipio 9.  
 

IL SEGRETARIO DEL CONSIGLIO  
Antonio Notarianni  

 
IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO DI MUNICIPIO 

Stefano Indovino 
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A  L  L  E  G  A  T  I 
DEL GIORNO 22/02/2024 

convocazione unica - ORE 19:30.00 
 

ALLEGATO A – VERIFICA DEL NUMERO LEGALE 
ALLEGATO B – VERBALE CRONOLOGICO DELLA SEDUTA 

ALLEGATO C – REPORT VOTAZIONI  
ALLEGATO D – TRASCRIZIONE 

 
 
 

ALLEGATO A 
VERIFICA DEL NUMERO LEGALE 

 
ALTAVILLA RAFFAELE P INDOVINO STEFANO P ROSSI FEDERICO P 

BELLI ALBERTO LUIGI P IPPOLITO STEFANIA P SALAMON MARCO I 

BETTOLI GIORGIO P 
LARDIERI GIUSEPPE 
ANTONIO 

A 
SCERBO VINCENZA 
DANIELA 

P 

CAMPASSO LAURA P MASI SERENA P 
STIMOLA MICHELE 
RAFFAELE 

P 

DOLGETTA GIOVANNI P MAZZEI CLAUDIA I 
SUZZANI SIMONE 
FILIPPO 

P 

ELLI TIZIANA P 
MEDOLAGO ROBERTO 
GIORDANO 

P 
TEZZON MATTEO 
FRANCESCO 

P 

ESPOSITO MARIO P MOTTA ANDREA P TODARO RAFFAELE P 

FRIGENI MATTIA P PELLEGRINO MICHELE I TREZZI MAURO P 

GERACI MARCELLO P PLEBANI LAURA P TRIPICCHIO VITTORIO I 

FERLICCHIA ISABELLA P POLLAK DESIDERIA-GIULIA I VENA CARMINE P 

 
Legenda : P = Presente -- A = Assente Giustificato -- I = Assente Ingiustificato  
 
 
 
PRESIDENTE DEL MUNICIPIO 

 
ANITA PIROVANO P 

 
 

 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

VERBALE DELLA SEDUTA del 22 febbraio 2024 ore 19:30 
 
19:21 - Entra in aula: Ospite 3 
19:26 - Entra in aula: Medolago Roberto Giordano 
19:34 - Entra in aula: Belli Alberto Luigi 
19:35 - Entra in aula: Masi Serena 
19:35 - Entra in aula: Scerbo Vincenza 
19:36 - Entra in aula: Mazzali Mirko 
19:36 - Entra in aula: Frigeni Mattia 
19:38 - Entra in aula: Ippolito Stefania 
19:39 - Entra in aula: Pirovano Anita 
19:40 - Entra in aula: Campasso Laura 
19:40 - Entra in aula: Stimola Michele 
19:40 - Entra in aula: Indovino Stefano 
19:40 - Entra in aula: Geraci Marcello 
19:40 - Entra in aula: Motta Andrea 
19:40 - Entra in aula: Tezzon Matteo 
19:40 - Entra in aula: Bettoli Giorgio 
19:40 - Entra in aula: Dolgetta Giovanni 
19:40 - Entra in aula: Ferlicchia Isabella 
19:40 - Entra in aula: Vena Carmine 
19:40 - Entra in aula: Rossi Federico 
19:40 - Entra in aula: Suzzani Simone 
19:41 - Entra in aula: Todaro Raffaele 
19:41 - Entra in aula: Elli Tiziana 
19:42 - Entra in aula: Trezzi Mauro 
19:42 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
 
Alle ore: 19:42 - Apertura della discussione del punto:  
Interventi dei cittadini 
 
19:42 - Entra in aula: Altavilla Raffaele 
19:42 - Entra in aula: Plebani Laura 
19:42 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:42 - Interviene: Ospite 3 
19:44 - Entra in aula: Esposito Mario 
19:46 - Entra in aula: Salamon Marco 
19:46 - Entra in aula: Tripicchio Vittorio 
19:47 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:48 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:48 - Entra in aula: Pollak Desideria 
19:48 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:48 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:50 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:50 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:51 - Entra in aula: Segreteria CM9 . 
 



Alle ore: 19:57 - Chiusura della discussione del punto: Interventi dei cittadini 
 
 
Alle ore: 19:57 - Apertura della discussione del punto:  
Mozioni ed interrogazioni 
 
19:57 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:57 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:57 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:57 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:06 - Esce dall'aula: Ospite 3 
20:06 - Fine Intervento: Ospite 3 
20:06 - Interviene: Pirovano Anita ( PRESIDENTE MUNICIPIO 9 ) 
20:08 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:08 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:08 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:08 - Fine Intervento: Pirovano Anita 
20:08 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
20:08 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:08 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
20:08 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
20:18 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
20:18 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:18 - Interviene: Dolgetta Giovanni ( Giorgia Meloni Fratelli d’Italia ) 
20:18 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:18 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:18 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:21 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:21 - Fine Intervento: Dolgetta Giovanni 
20:22 - Interviene: Salamon Marco ( Europa Verde Sala Sindaco ) 
20:22 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:31 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:31 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:32 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:33 - Fine Intervento: Salamon Marco 
20:34 - Interviene: Salamon Marco ( Europa Verde Sala Sindaco ) 
20:34 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:34 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:34 - Fine Intervento: Salamon Marco 
 
Alle ore: 20:34 - Chiusura della discussione del punto: Mozioni ed interrogazioni 
 
 
Alle ore: 20:35 - Apertura della discussione del punto:  
Nomina degli scrutatori 
 
20:35 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:35 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
 
Alle ore: 20:35 - Chiusura della discussione del punto: Nomina degli scrutatori 
 
 
Alle ore: 20:35 - Apertura della discussione del punto:  
Approvazione del verbale n. 39 (seduta del 11 gennaio 2024) 
 
20:35 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:35 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
 
Alle ore: 20:35 - Chiusura della discussione del punto: Approvazione del verbale n. 39 (seduta del 11 gennaio 
2024) 



Alle ore: 20:35 - Apertura della discussione del punto:  
1. Proposta definitiva di Piano Attuativo Zona Speciale Greco Breda - richiesta parere ai sensi degli artt. 22 e 
24 del Regolamento dei Municipi. Immediatamente eseguibile. 
 
20:35 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:35 - Interviene: Motta Andrea ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:37 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:37 - Fine Intervento: Motta Andrea 
 
Alle ore: 20:37 - Chiusura della discussione del punto: Proposta definitiva di Piano Attuativo Zona Speciale 
Greco Breda - richiesta parere ai sensi degli artt. 22 e 24 del Regolamento dei Municipi. Immediatamente 
eseguibile. 
 
Votazione aperta per il punto: Proposta definitiva di Piano Attuativo Zona Speciale Greco Breda - 
richiesta parere ai sensi degli artt. 22 e 24 del Regolamento dei Municipi. Immediatamente eseguibile. 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 28 

Votanti: 28 
Favorevoli: 28 

Contrari: 0 
Astenuti: 0 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti :  
Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, 
Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Masi 
Serena, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi 
Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro 
Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Votanti:  
Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, 
Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Masi 
Serena, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi 
Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro 
Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Assenti:  
Lardieri Giuseppe Antonio, Mazzei Claudia, Pellegrino Michele 
 
Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, 
Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Masi 
Serena, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi 
Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro 
Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Contrari:  
NESSUN CONTRARIO 
 
Astenuti:  
NESSUN ASTENUTO 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata ODG 
 
Votazione aperta per il punto: i.e. Parere Greco-Breda 



Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 27 

Votanti: 27 
Favorevoli: 27 

Contrari: 0 
Astenuti: 0 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti :  
Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, 
Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Masi 
Serena, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi 
Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Trezzi 
Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Votanti:  
Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, 
Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Masi 
Serena, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi 
Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Trezzi 
Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Assenti:  
Lardieri Giuseppe Antonio, Mazzei Claudia, Pellegrino Michele, Todaro Raffaele 
 
Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, 
Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Masi 
Serena, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi 
Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Trezzi 
Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Contrari:  
NESSUN CONTRARIO 
 
Astenuti:  
NESSUN ASTENUTO 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata ODG 
 
20:38 - Esce dall'aula: Todaro Raffaele 
20:38 - Esce dall'aula: Belli Alberto Luigi 
20:38 - Esce dall'aula: Esposito Mario 
20:38 - Esce dall'aula: Indovino Stefano 
20:38 - Esce dall'aula: Medolago Roberto Giordano 
20:38 - Esce dall'aula: Motta Andrea 
20:38 - Esce dall'aula: Altavilla Raffaele 
20:38 - Esce dall'aula: Bettoli Giorgio 
20:38 - Esce dall'aula: Campasso Laura 
20:38 - Esce dall'aula: Dolgetta Giovanni 
20:38 - Esce dall'aula: Elli Tiziana 
20:38 - Esce dall'aula: Frigeni Mattia 
20:38 - Esce dall'aula: Geraci Marcello 
20:38 - Esce dall'aula: Ippolito Stefania 
20:38 - Esce dall'aula: Masi Serena 
20:38 - Esce dall'aula: Mazzali Mirko 



20:38 - Esce dall'aula: Pirovano Anita 
20:38 - Esce dall'aula: Plebani Laura 
20:38 - Esce dall'aula: Pollak Desideria 
20:38 - Esce dall'aula: Rossi Federico 
20:38 - Esce dall'aula: Salamon Marco 
20:38 - Esce dall'aula: Scerbo Vincenza 
20:38 - Esce dall'aula: Stimola Michele 
20:38 - Esce dall'aula: Suzzani Simone 
20:38 - Esce dall'aula: Tezzon Matteo 
20:38 - Esce dall'aula: Trezzi Mauro 
20:38 - Esce dall'aula: Tripicchio Vittorio 
20:38 - Esce dall'aula: Vena Carmine 
20:38 - Esce dall'aula: Segreteria CM9 . 
20:38 - Esce dall'aula: Ferlicchia Isabella 
 
Alle 20:38 considerate le circostanze, dichiara chiusa la seduta. 
 
 
 

Il Segretario      Il Presidente  



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

Proposta definitiva di Piano Attuativo Zona Speciale Greco Breda - richiesta parere ai sensi degli 

artt. 22 e 24 del Regolamento dei Municipi. Immediatamente eseguibile. 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 22/02/2024 

Data apertura votazione:    22/02/2024 20:37 

Data chiusura votazione:    22/02/2024 20:37 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     15 

Presenti:     28 

Votanti:     28 

Favorevoli:     28 

Contrari:     0 

Astenuti:     0 

Non Espresso:     0 

Assenti:     3 

Esito:      Approvata 

 

 

 

 

 

 

 

 

Favorevoli 



 

 

FAVOREVOLI 
Altavilla Raffaele 

Belli Alberto Luigi 

Bettoli Giorgio 

Campasso Laura 

Dolgetta Giovanni 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Ferlicchia Isabella 

Frigeni Mattia 

Geraci Marcello 

Indovino Stefano 

Ippolito Stefania 

Masi Serena 

Medolago Roberto Giordano 

Motta Andrea 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Pollak Desideria 

Rossi Federico 

Salamon Marco 

Scerbo Vincenza 

Stimola Michele 

Suzzani Simone 

Tezzon Matteo 

Todaro Raffaele 

Trezzi Mauro 

Tripicchio Vittorio 

Vena Carmine 

Contrari 

  CONTRARI 
 

Astenuti 

  ASTENUTI 
 

Assenti 

  ASSENTI 
Lardieri Giuseppe Antonio 

Mazzei Claudia 

Pellegrino Michele 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 

 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

i.e. Parere Greco-Breda 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 22/02/2024 

Data apertura votazione:    22/02/2024 20:37 

Data chiusura votazione:    22/02/2024 20:38 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     14 

Presenti:     27 

Votanti:     27 

Favorevoli:     27 

Contrari:     0 

Astenuti:     0 

Non Espresso:     0 

Assenti:     4 

Esito:      Approvata 

 

 

 

 

 

 

 

 

Favorevoli 



 

 

FAVOREVOLI 
Altavilla Raffaele 

Belli Alberto Luigi 

Bettoli Giorgio 

Campasso Laura 

Dolgetta Giovanni 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Ferlicchia Isabella 

Frigeni Mattia 

Geraci Marcello 

Indovino Stefano 

Ippolito Stefania 

Masi Serena 

Medolago Roberto Giordano 

Motta Andrea 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Pollak Desideria 

Rossi Federico 
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Stefano Indovino: 

Buonasera a tutti a tutti Bentrovati. Ma se avanza abbiamo  

alcuni interventi dei cittadini che sono prenotati e quindi lascio volentieri la parola alla signora, 

Caldarola, prego.  

3 Ospite: 

Buonasera a tutti, noi siamo qui presenti in veste di cittadini residenti della via Privata, 

Pozzuoli. Mi sentite dai e abbiamo deciso punto di prendere parte alla riunione dalla seduta di 

questa sera perché nella nella seduta dello scorso 14 di dicembre del 2023 si è parlato della 

possibilità di un progetto della presa in considerazione Cito testualmente del progetto di 

apertura della Pozzuoli per collegarla alla via Pedroni, appunto in quanto residenti abbiamo 

diverse perplessità tanti anni che sentiamo parlare anche di questa possibilità, ma riteniamo 

che la cosa sia Innanzitutto. Supponiamo soprattutto perché tecnicamente la realizzazione 

questo progetto ci sembra. Remota nel senso quasi impossibile. La via è molto stretta 

dovrebbe essere larga circa 6 metri e qualcosa per poter dare accesso ai cittadini. Ci sono case 

siano un lato che dall'altro bisognerà ovviamente realizzare dei marciapiedi prevedere che 

possano passare carrozzine per disabili passeggini e quant'altro, anche ovviamente mettere le 

luci dei pali della luce, quindi considerato tutto questo direi che lo spazio della carreggiata 

diventa davvero ci potranno passare a malapena le auto o Giusto giusto le auto, magari 

qualche furgoncino. Ma nel caso in cui sia necessario far accedere alla via il Vigili del Fuoco 

piuttosto che camion mezzi pesanti per ristrutturazioni cosa tra l'altro anche successa 

recentemente il loro ingresso. Sarebbe davvero pratica. Possibile o comunque? Insomma 

sarebbero al limite quindi appunto ci opponiamo per questo. Supponiamo. Anche perché lì vi è 

attualmente la sede di un asilo nido. Quindi negli orari tra virgolette di punta in cui 

passerebbero le macchine e sempre se questo progetto va in porto e l'ingresso punto è l'uscita 

dei bambini molto piccoli con i genitori con carrozziere quant'altro la cosa diventa molto molto 

difficile, ripeto, quindi questa è una delle motivazioni lascio altro cittadino la parola io sono 

Davide Recco, residente in via Pozzuoli n. 8 ed effettivamente desideriamo. Inoltre sottolineare 

l'impatto ambientale negativo che implicherebbe la realizzazione di questo progetto il 

passaggio di automezzi autorizzati che immaginiamo sia ancora da quantificare creerebbe un 

aumento considerevole dell'inquinamento acustico acustico e atmosferico nella Questa 

ragione del fatto che attualmente il passaggio delle altre praticamente limitate ai soli residenti 

e dipendenti del 34 attività lavorative che hanno sede nella via e di fatto questo peggiorerebbe 

la qualità dell'aria che sarebbero costretti a respirare i residenti e a questo punto si aggiunge la 

questione della scarsa sicurezza dei pedoni, cioè resistenti i residenti stessi a causa degli spazi 

all'interno dei quali sarebbero costretti a convivere per ultimo non certo per importanza. Si 

sottolinea la questione della distruzione parziale dell'area verde posta in fondo alla via e che 

collega la via Pedroni si andrebbe. Infatti necessario l'abbattimento di alberi decennali e piante 



varie all'interno di un'area verde comunale al fine di realizzare un manto stradale tutto questo 

in barba alle politiche sostenute da anni per il mantenimento e l'ampliamento del Verde 

cittadino al fine di rendere la vita la città più vivibile Senza considerare il dettaglio. Il costo che 

dovrebbe sostenere il comune per realizzare qualche metro di strada in più la dove 

attualmente. Verde utilizzata dai cittadini, buona sostanza si penalizzano i cittadini e il verde 

pubblico per agevolare il passaggio delle auto. Grazie  

Stefano Indovino: 

e come sapete, diciamo non c'è dibattito, però vi verrà data risposta alle mettono Forse sì, 

avete una copia del documento che avete letto cartaccia in questo momento no la mandate. 

Adesso arriva la dottoressa pedata che vi lascio. Puoi mandare documento Ok non si apre 

dibattito per maggior ragione fuori micro perfetto. È solo dottoressa Vida il tutti i recapiti e poi 

vi verrà data la risposta prego Signor Ferrari.  

Ospite 3: 

Buonasera Sono Giovanni Ferrari risiedono piazzale Lagosta 4 o il 23 novembre, ho avuto 

occasione di parlare con la dottoressa Pirovano per alcune problematiche inerenti piazzale 

Lagosta sul discorso viabilità sosta selvaggia eccetera mi premeva sapere se le tematiche che le 

avevo porto la sua attenzione, abbiamo avuto un seguito se sono andato avanti qualcosa 

quello che mi preme di più ribadire era prima la sicurezza di quel incidente in via Sebenico con 

via Volturno che c'è stato un incidente mortale di cui è morto un ragazzo in moto, però ho 

visto che non è stato preso una corona nessun provvedimento uno stop niente e quindi sono 

passati ormai tre mesi abbondanti e tutto rimane. Prima l'altra problematica che mi premeva 

era il piazzale Lagosta tra il numero civico 124. Per quale motivo non fosse prevista la ZTL 

notturna cosa che mi pare molto. Non mi pare molto sensata Dal mio punto di vista. Poi magari 

c'è un motivo per cui non non è stata prevista per l'altro problema che mi preme è la sosta 

selvaggia che c'è il piazzale Lagosta con il degrado di auto parcheggiate negli spazi più 

impensabili dalle piste ciclabili di via Volturno a ai marciapiedi è in prossimità degli 

attraversamenti pedonali tutto questo.  

Stefano Indovino: 

Molte grazie, grazie mille Sara cosa di cui sopra prego signor capo lungo.  

Ospite 3: 

Buongiorno io sono venuto già altre volte e questa volta vengo per la sicurezza in via Dino 

Villani, è che dove c'è un disastro. Perché ultimamente c'è stato anche un incendio nei posti 

macchine da noi che come risulta sono stati quelli che vanno a dormire nelle posti macchine 

che a mio giudizio lo dico pure apertamente. Io sono questi incendi che stanno su due incendi 

in due anni e io nello stesso mese scorso a febbraio e quest'anno anche a febbraio. E che poi i 

lavori fatti dalla ditta Marchetti l'ho detto pure fanno pietà. Che quei soldi dovrebbero essere 

spesi più in una maniera adeguata e corretta perché poi vai a parlare con la mme e quelli non 

rispondono mai. Perché Che cos'è la mm gestisce le case popolari solo per minacciare la gente 

per farsi farsi pagare pure i posti macchine che da anni non si utilizzano e se loro se le fanno 

pagare dai dagli inquilini è una cosa corretta, secondo lei a me a mio giudizio non è corretto. 



Perché già ci sono troppe cose che dico solo che la ditta Marchetti dicono e aria cantiere, però 

io ieri l'ho visti tanti ma mai un cantiere come quello fatto dalla ditta Marchetti che non si può 

chiamare nei porci. E ma si può chiamare solo in una maniera usato la parola è una vera latrina 

via Dino Villani Giuffrè l'hanno fatta diventare. È veramente una latteria perché noi tutti i posti 

tutto rovinato hanno fatto gli spazi verdi tutto loro roba lì e non la tolgono mai e neanche è 

come loro dicono che dicono che ogni settimana vengono a prendere il materiale. Ma dov'è da 

prima di Natale c'erano dei materiali su un giardino e l'hanno rimasti là Sono mesi. Che cos'è 

vogliono prendere in giro? Io lo dico per appartamento o bisogna andare da più di un altro 

ancora e vedere un po' di sistemare le cose perché qua a mio giudizio visto questo non c'è 

voglia di fare niente qua. Perché noi inquilini siamo in mano a dei delinquenti, io le chiamo 

delinquenti sta gente che sono arrivate a me. E lo dico pure la mm se permesso a minacciarmi 

a me che io sono un padre di 88 anni quasi 89 a minacciarmi a dire ci vogliono firmato il 

contratto non vi mandiamo la raccomandata e vi sbattiamo fuori casa con un vecchio di che ha 

invalidità 100% è grave se sono permessa. Io gliel'ho detto. Eh queste persone ho detto volete 

vedere volete fare quattro vediamo cosa devi succede poi che arrivano tutti i miei parenti da 

da Roma e da tutte le altre parti perché io lo dico pure io gli avvocati sono tanti di famiglia, a 

me non mi costa un tubo per fare intervenire anche i Carabinieri e la Guardia di Finanza ben 

non mi costa niente. C'è io l'ho detto sempre visto questo che non si prende provvedimenti. 

L'unica cosa che so benissimo, che cos'è vogliamo mandare Striscia la notizia che così lo 

conoscono tutti quanti è la bella figura che fa il comune di Milano in questa situazione perché 

io c'ho una delibera qua del del 37 2014 che già Diciamo delle varie problematiche, c'erano 

inviati villanie Giuffrè. E non userei mai stato risolto questo problema che poi io abitando 

anche vicino, Piazzale Maciachini, noi ci abbiamo un asilo nido che io quando lo vedo mi 

sembra un lager che hanno dovuto alzare le inferriate. Perché i drogati entravano dentro la 

all'asilo nido alla sera e si facciano di droga a tutto spiano e lasciano la droga pure sui tavoli 

dove mangiavano ai giocavano i bambini in più sono stati tutti recintati tutti con un panni 

perché ci sono io nei barboni e incivili che fanno i bisogni davanti ai bambini, ma questa Dov'è 

non è più Milano, io non la riconosco più. Queste persone si vengono qua in Italia solo per fare 

i porci comodi loro è iniziato a rispettare le regole perché loro nel loro paese le rispettano 

vengono in Italia non rispettano è una cosa vergognosa perché non mi a me non mi piace 

perché io l'ho detto anche quanto avuto la risposta della mm che dice che il fatto del 

balconcini chiusi. Io abito in una star che sono stati fatti prima, eh, non è più aria cantieri le 

tengono chiusi ai in estate, noi moriamo là dentro perché io lo dico pure io, c'ho lavorato 

sembra di stare vicino ai forni crematori che fa un bel caldo proprio è ancora peggio. E io 

gliel'ho detto ma noi non possiamo aprire perché loro non ci noi la pasta Torre non ci dà il 

permesso è ancora al portatore di noi. Sì, Loro ci danno l'ok e apriamo pure faccio paura, che 

cos'è lo scaricabarile fanno 3 mm è la ditta Marchetti, va bene, grazie.  

Stefano Indovino: 

prego ogni cosa devo andare al microfono si  chiama prima così  

Ospite 3: 

chiamo Longoni Sabrina abito in via Dino Villani altre e E niente, praticamente tutto ciò che ha 

detto il Signore. Che abita anche lui lì, è tutto reale è tutto vero. Il problema è che nella 



gestione del patrimonio di proprietà del comune di Milano e demanio patrimonio che consiste 

in questo caso in via Villani in via Antonino Giuffrè è dato per per la sua gestione a una società 

che non è capace di gestirlo che non è capace di gestirlo che non tutela il patrimonio che non 

sa o non vuole mettere le le figure a disposizione per effettuare controlli, per cui parliamo di 

abusivismo, parliamo di gente che lascia gli immobili è che li subaffitta c'è se si segnalano 

problematiche, non intervengono fanno lavori fanno fare i lavori che Alla fine di ogni anno un 

conguaglio che devono pagare gli inquilini perché non lo considerano. Abbiamo un problema di 

sicurezza per non c'è nessuno che nessuno che ci tutela e per cui io credo che anche se non si 

guardano i singoli aspetti o Guarda quando lì. Il problema sarebbe quello di dare il patrimonio 

in gestione a qualcuno che sappia veramente gestirlo perché non è possibile che esempio che 

io non possa permettermi di scendere a portare il mio cane alle 9:30 di sera perché magari 

rischio rischio di essere usata da qualcuno che è fuori di testa o altre cose e poi comunque 

credo che così come il Comune di Milano. Quando ti sottoscrive il contratto. Bilocazione ti dice 

che devi essere usano proprio questa questa frase. Come il buon padre di famiglia per avere 

cura dell' immobile per avere cura di tutte le altre dovrebbero essere loro i primi ad averne 

cura. Non dico che se io faccio una segnalazione dopo due ore devo avere in casa il tecnico, ma 

da lì al aprire una pratica tramite il numero verde e quando richiami per avere notizie per 

sollecitarla. Ti viene detto Ah, ma la pratica è stata chiusa come la signora che è venuta con me 

ha un problema di acqua in casa che gli arriva dai pavimenti tu chiami mentre chiami tutte lì te 

e tu te li il del Comune di Milano e questi signori se ne fregano per cui anche se andiamo a 

guardare tutte le cose che non che non vanno bene sono tante. Tantissime ci vorrebbero due 

miliardi di figure per poter far fronte a tutto, se questi signori non sono capaci di gestirlo. Ma 

tu glielo questo appalto. Io non ho mai visto nessuno vincere un appalto come prima volta per 

30 anni, questi signori hanno vinto un appalto per 30 anni così al volo damblè allora a casa mia, 

ci sono solo due modi per arrivare a questo o hai qualcuno che ti dà le pedate nel sedere come 

si suol dire o non lo so, quale altro può essere la motivazione, visto che non sei una bella 

bionda come figura per per capirci. Per cui forse qualcosa che non va a Monte c'è. E allora 

quello che io dico è che se proprio proprio se proprio proprio in tutte queste situazioni c'è 

qualcuno che deve arrivare. Ha un dunque che ci arrivi. Ma che ci arrivi seriamente perché 

sennò fra un anno e saremo ancora qua con le stesse problematiche. Noi abbiamo avuto i topi 

da quando è nata la manutenzione straordinaria. Noi siamo liberi di fare di fare nulla, apriamo 

ci atteniamo alle alle loro regole e loro per primi non le rispetta. Non sono capace di gestire il 

patrimonio e i signori che si occupano della manutenzione straordinaria passatemi passatemi il 

termine sono dei mattoni perché sono degli attori perché se qualcuno di voi ti fa un giro, 

guarda altri cantieri vede come sono tenuti quei cantieri. Noi abbiamo di tutto di tutto e poi 

comunque anche il Comune di Milano o mm casa per suo conto quando è a spalle assegnazioni 

degli Dovrebbe forse anche fare una valutazione migliore a chi lo sta dando quell'immobile. 

Perché i miei genitori che hanno avuto quelle case negli anni 80 deciderai di un altro fa gli 

hanno anche chiesto quante volte andavano in bagno al giorno prima di dargli casa adesso. Le 

case vengono adatti a tutti indistintamente e non c'è rispetto per niente per nessuno. Io abito 

al quinto piano di una scala dove ci sono dei signori che abitualmente si fumano le canne 

dentro la l'androne della e io mi respira le canne, se me le voglio fare me le faccio da sola, non 

mi devo respirare le loro cose e questo è una parte di regolamento di condominio che forse a 

casa dovrebbe fare fare rispettare io volevo dire semplicemente questo perché entrare nel 

dettaglio. Io credo e torno. Che questi signori non siano in grado di gestire gli immobili non 



siano in grado è che per cui forse i provvedimenti che andrebbero presi sarebbero quelli di 

cambiare il gestore in toto c'è anche perché se vi faccio un esempio se tu hai un problema in 

casa chiami. Apri una pratica e questi signori escono. Allora mi si sono rotti i caloriferi sono 

arrivati i figli di Giucas casella che le hanno guardati c'è niente, tutto a posto. E io basta il 

freddo le caldaie che è un po' un po' non vanno. Se queste case non è più sufficiente la di 

strutturazione che gli state facendo, cioè non lo so abbattete. Le hai fatte abbattere è da 

signora scusi se può di lasciarci recapiti mordere che eventualmente possa essere contattata o 

le possa essere data risposta. Soprattutto diciamo mi permetterei di dire rispetto al problema 

dell'acqua in casa che mi sembra quello più emergenziale rispetto tutto quello che ci ha detto. 

Sì, sì, se se ci lasciate il contatto certo, anche perché adesso Piccola parentesi, poi ci metto un 

punto quando qualche qualche partito aveva la necessità di prendere i voti sono stati tutti 

carini tutti disponibili sono venuti tutti a me hanno dato un cambio di alloggio nello stato di 

fatto, mi sono dovuta mettere a posto casa io ok, sono alzata a presa in giro da quello che era il 

funzionario il tecnico mandato da mm casa perché quando mi ha fatto vedere casa non c'era 

nessun problema, quando sono andata mi hanno dato le chiavi per fare i lavori c'era stata una 

bellissima infiltrazione. Mi hanno guardano le tabelle regionali che prevedono antecedente a 

questo appartamento. Mi avevano assegnato a partecipare al bando Nel 2006 e nel 2015 mi 

hanno dato 38 metri quadri con la muffa a Quarto Oggiaro. Questo è quanto paghi sono 

dovuta sbattere, ho dovuto trovare il modo per poter avere un cambio di alloggio che 

purtroppo per motivi di salute mi è stato dato in questo contesto che è gestito sempre dai 

signor Vabbè che è conciato abbastanza chiaro di ciò  

Stefano Indovino: 

Grazie. Passiamo non ci sono più interventi dei cittadini, passiamo agli interventi dei 

consiglieri, prego presidente Pieroni. Buonasera  

Anita Pirovano: 

a tutti a tutti. Io volevo fare due comunicazioni rapidissime e per una volta diciamo una notizia 

positiva, abbiamo ricevuto comunicazione alla direzione mobilità e l'ho condiviso poc'anzi 

anche con la presidente. Plebani che in questi giorni sarebbero dovuti partire oggi, ma sapete 

che con la pioggia non si possono fare interventi sul manto stradale e verranno fatti i lavori e 

concordati dopo la commissione sopralluogo che abbiamo fatto in viale Sarca davanti all'asilo 

nido. Quindi appena il terreno si asciuga verranno realizzati, intanto gli interventi in segnaletica 

e valuteremo e verificheremo se è saranno efficace nel garantire la sicurezza stradale l'altra 

comunicazione, invece è rispetto. Pegno che mi ero presa in quest'aula l'ultima seduta è 

dell'incontro di presentazione del nuovo direttore responsabile della Amsa, Olgettina, quindi 

Dottor Alessandro Palmieri, lo incontriamo con i capigruppo consiliari che che se fossero 

interessati on-line il 7 marzo alle 8:30 ci sarà stasera a fare on-line e 7 marzo on-line lo 

incontriamo insieme alla responsabile di tutto questo che Max a Massimiliano che abbiamo 

incontrato la scorsa volta, quindi sarà l'occasione in questo caso di presentarci è che lui si 

presenti e con la nuova direttore. Grazie andiamo  

Stefano Indovino: 



una comunicazione ufficiale a tutti i consiglieri verrà mandato il link. Poi chi vuole partecipare 

prego capogruppo Trip. Grazie,  

Vittorio Tripicchio: 

grazie. Buonasera a tutti. Io prendo la parola volendo toccare la serie di punti Inizio dal primo 

Rendere edotto e lotta tutta l'aula tutti i presenti rispetto a una richiesta da parte dell'Istituto 

Labor di via degli artigianelli riguardo la possibilità di uno spazio di assegnazione per il 

parcheggio dello scuolabus di cui gli studenti potrebbero usufruire gratuitamente. Però ad oggi 

non ne Possono usufruire. Appunto perché non vi è la possibilità di poter avere uno spazio 

dedicato. Allora istitutolabor la direzione dell'Istituto della scuola è inviato. Prima richiesta 

l'ufficio Abilita il 26 settembre per la quale ha avuto Ezio ha risposto una seconda richiesta il 6 

novembre comando di zona di via Livigno 6, qual è la risposta? Ho avuto solo risposta dopo che 

è stato sollecitato in ufficio mobilità tramite sottoscritto tramite alcuni rappresentanti 

consiglio comunale tramite anche l'assessore Esposito. Ha avuto risposta dopo il 10 gennaio 

dicendo che ha praticamente Ufficio Mobilità era andato a fare un sopralluogo dicendo che 

non è non era non sarebbe stato non sarebbe assolutamente possibile prevedere una lo spazio 

per lo scuolabus, però questa risposta abbia avuto in maniera del tutto informale. Cioè solo 

perché dopo Diretta sollecitazione abbiamo chiesto. Insomma che fine avesse fatto questa 

questa richiesta c'è stato risposto così però senza allegare alcuna relazione tecnica alcuna 

documentazione di dettaglio, perciò gli studenti. Comunque non temono su questa cosa hanno 

fatto una raccolta firme che adesso vi lascerò agli uffici se ne volete prendere visione perché 

insomma sembra come dire un po' un po' strano che non si possa prevedere non ti posso 

trovare uno spazio per uno scuolabus, tra via degli artigianelli, via Pavoni via Crespi. Tra l'altro 

lo spazio temporaneo dalle 8 alle 15 richiede scuola perché poi finito l'orario scolastico il lo 

scuolabus e potrebbe essere ubicato all'interno l'edificio senza nessun problema, perciò io 

chiedo che quantomeno si possa. Come Municipio poter fare una commissione sopralluogo, 

eventualmente eventualmente con i tecnici e capire quali sono gli aspetti tecnici, per cui non si 

può non si può prevedere uno spazio per questo scuolabus. Questa è la mia prima diciamo 

richiesta. Poi avrei chiesto sarebbe stata quella punto di poter incontrare ansia, però ti ho già 

risposto la presidente che ringrazio è meglio tardi che mai, poi un'altra richiesta che avevo già 

avanzato avevo già mangiato prima dell'estate riguarda appunto il palco l'area verde via 

Pozzuoli ai tempi avevo richiesto appunto che si potessero fare delle verifiche per che si 

potesse in qualche modo rimettere rimettere ordine in tutto in tutta l'area verde perché 

c'erano dei tronchi abbattuti o con la tempesta, ma anche nella tempesta nel senso questa 

cosa qui è stata fatta. Parco adesso è abbastanza pulito, anche se vediamo un accentuarsi di 

depositi di rifiuti lungo la via Pedroni verso il palco e non solo vediamo. E questa era stata 

un'altra della richiesta che ho fatto i tempi che da un giorno all'altro parti del parco vengono 

recintate vengono recitate da privati cittadini a cui richiedo che magari si possono effettuare 

delle verifiche perché queste recinzioni si hanno dovuto pure. Insomma ci si tratta di aria parco 

che arbitrariamente qualcuno, pensa di potersi recintare un altro aspetto riguarda l'anagrafe di 

via Passerini solo grazie a qualche giornale e a qualche volantino che è girato via WhatsApp, 

abbiamo saputo che domani pomeriggio ci sarebbe. A distanza di un anno dove abbiamo 

votato congiuntamente tutti quasi unanimemente richiedendo la l'apertura dell' anagrafe di 

via Passerini per la quale ha fatto anche l'interrogazione, se ricorda presidente dove lei mi ha 

risposto ti aspettavamo questi accordi sindacali, perché almeno due volte a settimana questa 



cosa qui si sarebbe potuta verificare esatto, però Fatto sta che ancora non ti ho visto nulla e 

siamo a un anno dove i cittadini. Insomma delle nostre quartiere gridano servizi e in questo 

caso l'anagrafe, però insomma, non vediamo nulla, però assisteremo domani a come dire a 

questa situazione abbastanza non saprei come definirlo, però curioso. No, dov'è il PD Verdi 

sinistra lista sala. Come si come si chiama lì? Insomma azioni? Manifestano contro PD contro 

lista sala contro Verdi sinistra con dei comunisti me sarebbe piaciuto quantomeno come garbo 

istituzionale che una manifestazione contro il comune centrale. Insomma fosse in qualche 

modo proposta, sei stata proposta anche anche alle forze politiche di opposizione che hanno 

votato unanimemente quella mozione e che e che richiedono e che richiedono a gran voce e 

che ti sono fatti portatori dei degli dei cittadini, guarda perché la Magra via Passerini hai visto 

aperta, ora ripeto, se non fosse se non fosse drammatica la cosa perché ormai siamo stiamo 

raggiungendo livelli di vita. Insomma rispetto a quella che il rapporto tra il municipio il comune 

centrale. Ma tu tante cose no, in particolare in qua qua parliamo della Romani dove diciamo in 

questi due anni e mezzo? Non è che sia brillando tantissimo insieme ad altri accessori in 

perché l'abbiamo avuto non abbia avuto esperienza diretta dalla gestione del comune la 

gestione del cimitero di Bruzzano a come è stato gestito il regolamento dei municipi per il 

quale Noi abbiamo votato contro e adesso. Domani andiamo a mangiare a manifestare contro 

la la situazione via Passerini che fa capo appunto all'assessorato all'assessorato di appunto 

della dell'assessore Romani. Allora io dico Guardate se vogliamo fare le cose seriamente o 

prendiamo delle posizioni, come dire mai a prendere posizioni formali oppure i cittadini voglio 

dire si sentono anche un po' come li ha presi in giro perché questo questo teatrino dei della 

maggioranza del Municipio che manifesta contro la maggioranza al comune, è come se fosse. 

Allora qui c'è qualcosa che bisogna chiarire, ma bisogna che hai la subito io dico io non è 

Municipio consigliere Motta, chiederei al capogruppo. No no, no te se devo come dire al limite 

di tempo perché ho toccato ho toccato ho toccato diverse questioni. Quindi voglio dire. Adesso 

capisco bene che l'anagrafe di Passerini brucia un po' a tutti. Scusi Scusi capogruppo. No, 

questo è inaccettabile. Non lo so interrompendo per l'argomento che sto trattando la senti 

rompendo perché è stata da 3 minuti oltre il tempo che ha concesso quindi lo so chiesto se per 

favore può a un certo punto andare verso la conclusione vado verso le conclusioni. Io dico che 

se vogliamo se vogliamo iniziare a farci sentire Iniziamo da questa questione, poi possiamo 

andare sul verde, poi possiamo dare sui lavori pubblici, iniziamo dei servizi civici. Domani 

vediamo come andrà. Questa è questa. Stazione che state un po' nascosta da tutti e grazie 

qualche giornata abbiamo saputo che domani si terrà. Io dico che sarebbe l'ora che forse forse 

noi come municipio a mangiassimo una con una mozione congiunta una richiesta di dimissioni 

dell'assessore Romani perché riteniamo che il suo operato è totalmente squalificante il nostro 

Municipio al palo del nostro Municipio. Ripeto per le questioni che abbiamo trattato. In prima 

battuta cimitero di Bruzzano i regolamenti Municipio anagrafe di Passerini, è quello che sta 

toccando con mano di quello che l'operato del tutto inqualificabile la partenza. Sì, sì, grazie, 

grazie capogruppo  

Stefano Indovino: 

sei Picchio prego consigliato il getto. Ho  

Giovanni Dolgetta: 



tre domande da fare due  

Stefano Indovino: 

segnalazione una che avevo già fatto il consigliere Motta nella riunione che abbiamo fatto 

qualche giorno fa in merito alla mobilità dei mezzi e soprattutto dei pullman di superficie 

partendo dal capolinea della 42 diretto verso la stazione alcuni cittadini le hanno dato un 

ritardo di oltre 20 minuti 25 minuti e la domanda che io volevo Così come mi è stata posta a 

me era se avevo informazione in merito a un riassetto ho una modifica della mobilità di 

pertinenza della di pertinenza da da da darti rispetto a quello che era 42 al capolinea verso 

Milano ed è una domanda a cui chiederei se gli uffici. Possono indagare per capire se quando 

mi è stato riportato corrisponde al vero. Oppure come non ho dubbi corrispondono avere ci ci 

sia stata qualche modifica un'altra segnalazione che cosa diversa è da tempo da circa un anno 

un geometra della mms, si chiama Geroldi responsabile della parte fognaria evidentemente dei 

tombini della dell'intera zona e non solo venuto insieme a me a fare un sopralluogo in via 

Ornato 240, come dimostro ci sono c'è un tombino particolarmente disagiato con almeno 4 cm 

fuoriuscito la il cerchio di ferro molto pericoloso per le biciclette e anche Per le moto, siccome 

di questi tempi con le moto c'è da C'è da stare attenti sollecito sollecito al geometra Geroldi di 

prendere provvedimenti, visto che da un anno non ha dato risposta rispetto a questa domanda 

e rispetto al sopralluogo che abbiamo fatto insieme terza e ultima segnalazione il giardino che 

tanto ci ha impegnato per gli accampamenti di fronte alla caserma annarumma la parte 

boschiva vicino al all'area cani per intenderci Spogliati gli alberi dalle foglie e sono emerse 

alcune cose che non sono non si possono vedere e i cittadini che fruiscono dello spazio dei 

cani. Me l'hanno segnalato come mia. Vado fotografo e cerco di sollecitare quelli di Amsa l'ho 

fatto mi hanno detto in tre o quattro che si sarebbero Pro di Katia risolvere il problema cosa 

che non hanno ancora fatto. Adesso chiedo cortesemente che quel giardino venga bonificato 

per la situazione che hanno lasciato. Eppure ci va tutti i giorni il carrista materasso piuttosto 

che altre masserizie nascoste nell'aria punto Boh schifo questo erano le mia segnalazione. 

Spero di aver risposta, soprattutto per quanto riguarda la linea del dei pullman. Grazie grazie 

mille consigliere dolgetta non ci sono più gli interventi. Allora  

Marco Salamon: 

io oggi non so se vi è stata consegnata, sennò Benissimo. Allora vado a braccio così i soldoni. 

Qual è che devo caverde i consiglieri di Europa verde? Nella fattispecie sono totalmente 

trasparente di alcuni municipi, io papà verde hanno deciso di presentare un ordine del giorno 

su un tema che potete immaginare a noi sta il nome mente a cuore sta cosa tutti ma noi noi e 

vitale che la qualità dell'aria di Milano Ok capite che è la nostra missione noi dimissione ci 

occupiamo di inquinamento e di dovessi dire perché siamo qua. Poi per altre cose, ma quello il 

nostro pane d'accordo, allora io penso che non devo spendere tante parole sul tema della 

Milano Immagino che i giornali li avete letti tutti Vi direi la sostanza che noi su 34 giorni di 

sforamento di un limite dei sottili, le polveri sottili si chiamano pm10 o PM 250 pm10, va 

bene? Noi abbiamo una legge europea nazionale che chiaramente frutto di un compromesso 

di alcuni anni fa, questa legge che permette 32 o 34 giorni, vado a memoria è di sforamento di 

un limite di un limite che è di 50 microgrammi al metro cubo d'aria, quello che voglio 

sottolineare è che questo limite di 50 è in realtà un accordo un compromesso un 



compromesso anche abbastanza al ribasso in quanto l'organizzazione mondiale. La sanità 

Organizzazione Mondiale della sanità che non deve fare compromessi dice quello che pensa sia 

giusto lo fissa il limite ha quindi Scusate Scusa Marco chiedere a tutti Un po' di silenzio, così ci 

ascoltiamo meglio anch'io a memoria, per cui non dovrei dire scemenze in parole povere lo 

scenario e questo lo MS dice che dopo i 15 mg non va bene. C'è un rischio sanitario, invece 

diciamo l'Unione Europea ad oggi e quindi l'Italia, ovviamente dice che non sono 15, ma 50 mg. 

No, ok, una molto di più, tant'è che vi dico che attualmente l'Unione Europea dovrebbe 

riportare da 50. Se non sbaglio a 20 sto famoso limite in estrema sintesi da un po' di anni si è 

stabilito che la situazione non è di emergenza, vado al sodo se Un anno si non si sfoga per più 

di 32 volte questo benedetto limite di 50 chiaro bene noi a domenica scorsa vado a memoria la 

scolato al 18 febbraio giorno in cui abbiamo iniziato a scrivere stamattina che abbiamo finito in 

realtà pochi minuti fa quasi abbiamo fatto e dunque gli sforamenti 35 e abbiamo fatto 28 

scuola, menti al 18 febbraio, vi posso dire che il 19 febbraio abbiamo provato e quindi siamo a 

29 scuola, menti su 35 in un mese e mezzo. Allora c'è stata molta polemica, ma sto 

inquinamento è sceso questo. Inquinamento non è sceso. Allora no attenzione. Io vi dico in 

modo indipendente. Perché onestamente qui non Nella polemica tra il comune tra il sindaco è 

il presidente della giunta liberi di polemizzare. Noi vi diamo la nostra voce indipendente un po' 

nella polemica. Non indipendente politicamente avete letto sul giornale che discutono No. Va 

bene, allora quello che è oggettivo è che è verissimo che è molto inquinanti sono scesi in 

questi anni è logico hanno cambiato i motori delle auto e anche dei camion e anche dei Tir 

giusto Ok non c'è più l'anidride solforosa che forse ce l'hai gli davamo da bambini o da ragazzi 

la cantava Anche Lucio Dalla in una canzone parlando di automobili sono spariti. Ma i dati 

oggettivi dicono che i giorni di scuola mento di questo limite di 50 sono purtroppo uguali o 

addirittura aumentati questa È vero che il pm10 medio calcolato su 365 giorni è diminuito? Ma 

sapete perché è diminuito esempio perché sono aumentate le piogge estive che lavano via il 

pm10 ok? Gli acquazzoni in parole povere. Scusatemi siamo nel disastro a Milano. Siamo nel di 

Milano in Metropoli, Milano, ma siamo a Milano e parliamo di Milano. Siamo nel disastro 

perché avere 28 giorni col pm10 che tende accento in una in una situazione lo MS se avessi il 

potere vieterebbe di far uscire i bambini da casa ok col pm10 accento, questa è la realtà Made 

piacciano piaccia, questa è la realtà. Quindi il problema è Noi abbiamo questo febbraio. È stato 

schifoso più schifoso del febbraio 23 più schifoso anche le febbraio 22 meno schifoso e 

febbraio 21, ma siamo nello schifo allora. Qui siamo in una situazione di questa città dove O 

decidiamo o qualcuno decide di prendere delle misure forti di emergenza oppure Diciamoci 

che stabiliamo un divieto di uscita dei bambini e degli anziani oltre i 70, che ne so o di tutti 

quelli con la sbatti ci pensa te gli asmatici gli asmatici, noi lo so che è brutto dirlo. Ok? Anche 

chi ha l'asma non può sentirsi queste cose, ma un disastro essere Matic in questi giorni a 

Milano, allora il problema qual è senza entrare nelle polemiche tra queste quelle colpa di 

questo è colpa di quello. Bababa. Noi venerdì abbiamo preparato questi foglietti che una bozza 

di ordine del giorno che noi vorremmo la di oggi così Tutti se lo masticano lo studiano dicono 

sono pazzi questi Verdi c'hanno ragione questi Verdi quello che è ma solo per poi rivederci ci 

pensava una commissione congiunta delle tre commissioni, ma mi correggano l'aggiunta. Se 

dico una scemenza te sono coinvolte perché commissione mobilità sicuramente ti credo sia di 

Andrea Motta la commissione Commercio vi spiego perché perché abbiamo fatto una lavoro in 

questi foglietti per rendere una cosa brutta indigesta un blocco del traffico come anche 

un'opportunità un minimo per questa città usando moltissimo le iniziative di prossimità 



usando moltissime iniziative del Commercio. Ok ve lo anticipo. Vediamo di bloccare Amazon 

che una settimana vi piace Amazon. Sì, non solo Amazon e l'ho capito. Eh anch'io eh, ok? No 

ma era solo per chiavi perché Noi proponiamo una congiunta congiunta di tre di tre 

commissioni. Scusate, scusate, chiedo a tutti di lasciar finire il consigliere capogruppo tre 

commissioni trasporti. Ditemi il numero non mi ricorda commissioni Motta quella commercio e 

la mia cos'è la Tre? Boh insomma Perché Perché Aiuta le varie deleghe c'è una transizione 

ecologica e dato che tra l'altro l'aumento del del pm10 e anche figlio nel bene e nel male della 

transizione Ok? C'è un articolo molto interessante di come le piogge estive sono state positive 

per il pm10 a Milano i disastri che avete visto. Ecco tre commissioni che credo raccordano io 

direi anche una commissione. Bianca aperta perché noi abbiamo fatto un lavoro che dopo i bla 

bla che spiegano. Com'è la situazione, Milano? Ma lo sapete bene? Arriviamo a proporre 

quello che c'è scritto a pagina 33 è una proposta aperta. È una proposta. Scusatemi un po' 

forte quello che proponiamo. È tre mesi una settimana al mese di blocco del traffico, com'è 

Scusate, scusate?  

Stefano Indovino: 

Non lo so anche anche anche Bartolini non è Scusate non c'è dibattito tra tutti. Comunque 

chiedo consiglio di andare verso la conferma dalla conclusione la conclusione che a pagina 3. A 

parte che anche le cose prima abbastanza apprezzabili. Ci abbiamo provato a lavorare bene su 

scientificamente a pagina 3 che per non scrivere i dati cavolata perse chiavi a pagina 3, c'è una 

proposta è un ca di proposte. Noi vorremmo discutere apertamente per uscirne se qualcuno 

da se siete d'accordo con una proposta partiamo. Come si dice da 100? Ve lo dico subito, se io 

arrivassi a 30 ci metto la schiuma sopra Ok, ma è una cosa importante per sua definizione. 

Secondo me bypass di Santa che qui come dire c'abbiamo non sono d'accordo neanche i due 

entità su cosa trovo saranno scuse, quindi vi lascio da lei c'è da studiare e poi chiederò di fare 

questa commissione che la vogliamo fare in presenza on-line yu-gi-oh in presenza, forse Eh, 

però non settimana prossima quella dopo perché io sono via per lavoro settimana prossima. 

Scusa va bene. Allora ricapitolando. Scusate per chiarezza con tutti Ringraziando Ringraziando 

capogruppo Salamon per lo stimolo. Questo è un documento che ha presentato come 

presidente della Commissione Ambiente, è come capogruppo dei Verdi la proposta che fa. Eh, 

diciamo di tutti. Come stimolo come pungolo per andare in commissione della commissione 

che ha citato e approfondire il tema su un problema che penso comunque interessi tutti e sia 

oggettivo, quindi lo ringraziamo per lo ringrazio per primo, soprattutto per aver così 

individuato come percorso quello della commissione che mi sembra quello più idoneo per noi 

per approfondire gli argomenti per ascoltare esperti eventualmente per individuare soluzioni e 

e poi per eventualmente se ci saranno le condizioni andare a deliberare proposte per il 

comune sul tema perfetto settimana prossima, ma io direi di sì che schiaccio il microfono, però 

schiacci il microfono che sennò non si è registrato bello. Magari  

Marco Salamon: 

gruppi se vogliono non so pure arrivasse, ho già Con gli emendamenti perché no? Cioè voglio 

dire Sarebbe interessante aiuole.con così non stiamo lì a fare lavori creativi, ina ina si vuol dire 

anziché stare a discutere delle proposte le proposte con te le tremendamente Perfetto. Grazie 

Le  



Stefano Indovino: 

perfetto perfetto, va bene mettiamo mettiamo a verbale che il presidente stimola sofferto di 

gestire la commissione congiunta, credo consuma Gioia anche del presidente moto detto 

questo detto questo Ringrazio tutti quindi non ho altri interventi non ho altri interventi. Quindi 

passiamo alla mia degli scrutatori consiglieri e frigeni consigliere Medolago consigliere 

Altavilla. Perfect passiamo ora l'approvazione del verbale della seduta del 11 gennaio, se non ci 

sono 20 lo diamo per approvato lo diamo per approvato passiamo  

ora al punto all'ordine del giorno a proposta definitiva di Piano attuativo le ha già speciale 

Greco la parola al felicissimo presidente. Notte. Grazie  

Andrea Motta: 

Presidente seduta di commissione Municipale numero 2 tenutasi in data 31 gennaio 2024 per 

l'espressione del prescritto parere i commissari presenti durante il dibattimento hanno 

ritenuto all'unanimità di esprimere parere favorevole alla proposta di piano approfondita 

giornata anche a seguito di pareri e delle richieste formulate sulla proposta iniziale rilevando 

tuttavia che sono rimaste inevase inevase alcune priorità. Viabilità di collegamento ricucitura 

quartieri est e ovest della linea ferroviaria, quindi dai. Poi domani ci p e l'interconnessione 

completamento della rete ciclabile in Bicocca che i molti atti resta non ben definita o 

evidenziata sul lunghi larghi i marciapiedi del quartiere universitario e non sembra nemmeno 

esserci in alcune vie di collegamento, per esempio sulla via Caldirola che permette di 

raggiungere la stazione conseguentemente si evidenzia l'amministrazione comunale la 

necessità di perseguire in In ogni caso le suddette finalità pertanto la delibera ed il parere 

favorevole con le motivazioni in premessa riportate e qui richiamate. Grazie  

Stefano Indovino: 

Presidente Motta, non vedo interventi, quindi procediamo con la votazione. dichiaro aperta la 

votazione dichiaro chiusa la votazione  

Favore 28300 approvato mettiamo in votazione immediata eseguibilità. dichiaro aperta 

votazione dichiaro chiusa la votazione favorevole  

27 con 300 provata, abbiamo concluso i lavori della serata.  


